

## Der armen Kinder Paradies.

### 1. Der Kinder Noth.

#### Erster Tag.

Es war ein Mal ein altes, altes Haus, das sah ganz schwarz aus. Es war ganz schmal und hoch, und wenn der Wind recht wehte, klapperten die Ziegel auf dem Dach. Es stand auf einer engen schmutzigen Straße; dort waren noch viele solche Häuser, in denen wohnten lauter fleißige Leute, ein Böttcher, der machte Fässer, ein Tischler, der machte Tische und Stühle; ein Schuhmacher, — er der machte nur Schuhe; ein Buchbinder, der band Bücher ein; ein Bäcker, ein Fleischer, ja sogar ein Korbmacher; aber in dem schwarzen Hause, wo die Ziegel auf dem Dach klapperten, wohnten zwei kleine Mädchen, die hießen alle beide Mäke, und weil die eine ein Gesicht hatte wie ein Eierkuchen so rund, hieß sie nur „die Dicke“, und weil die andere mager war wie ein Zwirns-